

ACTA DE LA REUNIÓN 04/2023 DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE SERVICIOS DE GEOLOGÍA Y MINERÍA IBEROAMERICANOS

17 de abril de 2023

Convocada en tiempo y forma, siendo las 17:00, se celebra en el Hotel Catalonia Santo Domingo, República Dominicana, la reunión 04/2023 de la Junta Directiva de la Asociación de Servicios de Geología y Minería Iberoamericanos para tratar como, único asunto, la XXVIII Asamblea General Ordinaria de ASGMI que se inicia el día siguiente.

Asisten a la reunión:

- Presidenta **M. en C. Flor de María Harp Iturribarriá**, Directora del Servicio Geológico Mexicano.
- Vicepresidente: **Dr. Enrique Castellanos**, Director de Geología del Ministerio de Energía y Minas de Cuba, acompañado por la M.Sc. Blasa Delgado.
- Secretario General: **Dr. Vicente Gabaldón**, Secretario General de ASGMI, acompañado por la M.Sc. Gracia Olivenza.
- Vicesecretaria General: **M.Sc. Diana Ponce de León**, CN Instituto Geológico y Minero de España – CSIC.
- Vocales: **Dr. Marcio Remédio**, Dirección de Geología y Recursos Minerales del Servicio Geológico de Brasil – CPRM.
Dr. Jorge Chira, Director de Geología y Laboratorios del Instituto Geológico Minero Metalúrgico de Perú.
Ing. Edwin R. García Cocco, Director Ejecutivo del Servicio Geológico Nacional de la República Dominicana.
M.Sc. Ileana Boschini, Directora de Geología y Minas de Costa Rica.

Con palabras de saludo entre los asistentes, y muestras de agradecimiento al Ing. Edwin García Cocco por la generosa organización de este evento, se inicia esta reunión para tratar, como se ha indicado, asuntos relativos a la organización de la XXVIII Asamblea General Ordinaria de ASGMI y revisar la agenda general, con especial atención al contenido de la Reunión Estatutaria de Directores que tendrá lugar en la tarde del próximo jueves, día 20 de abril.

El Dr. Gabaldón informa brevemente de la estructura y líneas generales de la agenda general provisional de la Asamblea, distribuida con la suficiente antelación a todos los miembros de ASGMI, y señala la importancia, para la mayor visibilidad de ASGMI, que las sesiones científico-técnicas el evento tengan lugar en las sedes de la Universidad Católica de Santo Domingo y de la Universidad Tecnológica del Cibao Oriental -UTECO-, en Cotuí.

Asimismo, destaca la inclusión en la agenda, además de una conferencia invitada del Servicio Geológico de los Estados Unidos de América -USGS-, una sesión conjunta con el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente -PNUMA- para tener conocimiento directo de la Resolución 5/12 de la Asamblea de Naciones Unidad para el Medio Ambiente -UNEA-, sobre “Aspectos ambientales de la gestión de minerales y metales: Consulta regional intergubernamental en consonancia con los Objetivos de Desarrollo Sostenible -ODS-, de la Agenda 2030”.

En la misma línea de internacionalización de ASGMI la agenda ha incluido una presentación de la Secretaría Ejecutiva de la Conferencia Anual de Ministerios de Minería de las Américas -CAMMA- en la que el Dr. Ing. Miguel Peña de los Santos, Asesor Minero del Poder Ejecutivo Dominicano y Secretario Ejecutivo de la CAMMA, expondrá un avance de contenidos y expectativas de la próxima CAMMA que tendrá lugar precisamente en Santo Domingo, previsiblemente en el mes de octubre del año en curso.

Por su parte, el Ing. Edwin García Cocco, destaca la importancia de celebrar la Asamblea en la República Dominicana y anuncia que el acto de Inauguración estará presidido por la Excma. Sra. Raquel Peña, Vicepresidenta de la República Dominicana, acompañada por el Honorable Sr. Antonio Almonte, Ministro de Energía y Minas, la M.Sc. Marilyn Díaz, Rectora Magfca. de la Universidad Tecnológica del Cibao, y el Rvdmo. Ramón Benito Ángeles y Fernandez, Rector Magfco. de la Universidad Católica de Santo Domingo.

En relación con la Reunión Estatutaria de Directores, dedicada a tratar asuntos de gestión y administración de la Asociación, el Dr. Gabaldón comunica que, por parte de la Secretaría General se dará cuenta del *Informe de las actividades desarrolladas desde la anterior Asamblea General Ordinaria*, que incluye tanto reuniones de la propia Junta Directiva, como la organización de eventos, participación en proyectos financiados por la Unión Europea, relaciones con otras organizaciones, así como las actividades y logros de los grupos de expertos de ASGMI.

Igualmente, de conformidad con los Apartado c) y b) de los Artículos 9 y 19, respectivamente, de los Estatutos de la ASGMI, se presentará para su aprobación, si procede, un *Informe de rendición de cuentas del ejercicio económico del año 2022*. En aras de la mayor transparencia, este informe incluye los siguientes anexos i) Extracto de movimientos de la cuenta de ASGMI en el Banco Santander; ii) Relación de movimientos en la cuenca bancaria de ASGMI; iii) Relación de ingresos por cuotas de asociados. Años 2020 a 2022; y iv) Contabilidad de ASGMI del ejercicio 2022, realizada por una empresa independiente.

Tras diversas intervenciones y reiterando el unánime agradecimiento al Ing. Edwin Garcia Cocco, Director Ejecutivo del Servicio Geológico Nacional de la República Dominicana, por su generosidad en la organización logística de esta Asamblea y por las atenciones recibidas por todos los asistentes al evento, siendo las 18:05, finaliza esta reunión de la Junta Directiva quedando convocada la próxima para ser celebrada de manera virtual el día 9 del próximo mes de mayo.

Santo Domingo, República Dominicana, 17 de abril de 2023



Dr. Vicente Gabaldón
Secretario General